

Ciclismo

# El Acebo quiere ser decisivo

“Será una etapa que dirá mucho del corredor que se suba al podio en Madrid”, según el exciclista cangués Luis Pasamontes

**Cangas del Narcea, D. Á.**  
Cangas del Narcea no duda de que la etapa de la Vuelta a España que llevará a los ciclistas de Tineo a Cangas del Narcea y San Antolín de Ibias, con final en el alto del Acebo el próximo 8 de septiembre será la etapa reina y decisiva de la competición. Se trata de un recorrido de 159 kilómetros de los que 45,6 serán de puertos con 3.000 metros de desnivel acumulado en ascensiones.

El exciclista profesional cangués Luis Pasamontes es uno de los que no duda en decir que la etapa será la reina. “Creo que esta sierra de Cangas va a dar juego y vamos a ver una etapa que va a tener mucho que decir del ciclista que se suba al podio en Madrid”, asegura. Pasamontes prevé que en la última pasada de la carrera por el centro de Cangas del Narcea se podrá ver un sprint para encarrar el último ascenso al Acebo. “Tendrán que colocar a los líderes lo más adelante posible de cara al estrechamiento de la carretera que van a afrontar en la subida al Acebo por la vertiente inédita de Castro de Limés”, explica.

El también exciclista cangués Antonio Menéndez va más allá y cree que el paso de La Vuelta por



Por la izquierda, el concejal Aurelio Linde, José Víctor Rodríguez, Antonio Menéndez, exciclista profesional, y Luis Pasamontes, con el cartel de la Vuelta. | D. Á.

Cangas “marcará el final de la competición y el principio de una época dorada para Cangas”.

Percepción a la que se sumó el alcalde de Cangas del Narcea, José Víctor Rodríguez, que califica la

jornada como “día histórico”, insistiendo en que la prueba deportiva no interferirá en el desarrollo de la romería del Acebo que se celebrará como cada 8 de septiembre.

El acceso al santuario se asegu-

rará por vías alternativas que estarán señalizadas y una vez en el alto habrá aparcamiento habilitado para unos 5.000 coches y 700 caravanas cerca de la meta, además de otros en el entorno del santuario.

## La eterna vuelta de Chemina

José María Hernández, que estuvo a punto de ser profesional, sigue con su pasión por la bici a los 35 años

**Oviedo, Roberto MENÉNDEZ**  
A sus 35 años, José María Hernández, conocido en el ciclismo como ‘Chemina’, participó en los Campeonatos de España master que se disputaron el pasado fin de semana en Asturias. Pese a ser uno de los favoritos, la fortuna no estuvo de su lado. “Pinché y cuando recuperé hubo una caída y se cortó el pelotón; quise llegar a la parte delantera, se volvió a cortar y me quedé sin opciones”, dijo.

José María Hernández comenzó a correr en bicicleta a los 14 años con el equipo de su pueblo natal, el Ruta Turística de Muros de Nalón. Entonces nadie intuyó el futuro que tenía el joven corredor, que desde bien pequeño ya pensaba en

llegar a ser profesional. Su siguiente equipo fue el Club Ciclista Collo, donde siguió forjando su espíritu ciclista: “En la primera temporada gané nueve carreras, siete del ranking nacional, y al año siguiente, en 2004, me pidieron hacer vueltas y gané la etapa reina y la general de la Vuelta a Cantabria”. Además, esa misma temporada Chemina consiguió ocho victorias de etapa y en todas las vueltas se llevó algún maillot.

“También soy el único que ganó la Vuelta al Oriente y la Vuelta al Occidente el mismo año, y el Trofeo Marino Lejarreta de la Manzaneda”, comenta orgulloso. Después militó en las filas del Autasa (País Vasco), Kelme, Sotec, Ciur-



Chemina, en el reciente Campeonato de España. | R. M.

dad de Oviedo, Relax y Goerna (Zaragoza), su último equipo en categoría amateur.

El ansiado paso al profesionalismo estuvo a punto de materializarse con Kelme: “Estuve en el Kelme amateur con 19 años, me habían ofrecido hacer una prueba a mediados de la siguiente temporada, pe-

ro fue cuando pasó a ser Comunidad Valenciana y solo querían gente de allí”.

Regresó al equipo de casa, el Colloto, donde se le presentó de nuevo la oportunidad de dar el salto: “Llegué al equipo con la esperanza de pasar a profesionales con el Relax, pero justo esa temporada perdí a los patrocinadores”.

Tras este varapalo, Chemina mantuvo contactos con varios equipos de Italia, pero las negociaciones no llegaron a buen puerto y decidió dejar de correr: “Estuve cuatro años sin competir, hasta que me picó otra vez el gusanillo y volví a la carretera”. En su debut en master consiguió la victoria en Mareo. “Había ganado allí en amateur y eso me hizo recobrar la ilusión”. Después consiguió ser tercero en los nacionales y victorias en la Vuelta a Santander y Vuelta a Cantabria, además de ganar nueve carreras de las diez de que constaba el trofeo Asturcántabro.

Tras estos campeonatos correrá alguna prueba más en Asturias. “Conlleva un gran esfuerzo, por eso tengo que mostrar mi agradecimiento a mis sponsors, que son Lomcor, Milar Jofran y Bar El Coliseo de Grao”, finaliza.

HOCKEY HIERBA

### La selección española femenina, a las semifinales del Europeo tras ganar a Bélgica

La selección española femenina de hockey hierba, con la asturiana María López, logró el pase a semifinales del Campeonato de Europa que se está disputando en Amberes (Bélgica), tras superar (0-1) ayer a la anfitriona en la última jornada de la fase de grupos. España avanzó a la lucha por las medallas como primera del Grupo A, donde se medirá mañana a Alemania en semifinales. Países Bajos e Inglaterra jugarán en la otra camino adela final. Las de Adrian Lock lucharán por un metal continental que se le resiste a España desde 2003, cuando fue plata en Barcelona. En el inicio del segundo tiempo llegó el tanto de Pechatmé, con un toque de vaselina tras una gran jugada de Lucía Jiménez desbordando rivales. El gol llegó con incertidumbre y la utilización del VAR para confirmar que la pelota había atravesado la línea de gol.

BALONCESTO

### Ilimane Diop y Jaime Fernández, últimos descartes de Scariolo para el Mundial

Sergio Scariolo, seleccionador español de baloncesto, decidió que Ilimane Diop y Jaime Fernández queden descartados para el Mundial de China que empieza el próximo 31 de agosto. La lista definitiva será la siguiente: Ricky Rubio, Rudy Fernández, Pau Ribas, Víctor Claver, Quino Colom, Javier Beirán, Sergio Llull, Willy Hernangómez, Juancho Hernangómez, Xavi Rabaseda, Pierre Oriola y Marc Gasol. España juega hoy un amistoso a las 21:30 contra la República Dominicana.

TENIS

### Pablo Carreño disputa los octavos de final en Winston-Salem

El tenista asturiano Pablo Carreño venció en la madrugada de ayer en el torneo de Winston-Salem al rumano Marius Copil, número 96 del ranking ATP, por 6-3, 6-7 y 6-4. El gijonés, gracias a esta victoria, disputaba al cierre de esta edición los octavos de final frente al italiano Lorenzo Sonego, número 48 de la ATP.

ATLETISMO

### Un marchador ruso, sancionado con ocho años por dopaje

El marchador ruso Sergey Bakulin, de 32 años, fue sancionado con ocho años sin competir después de violar las normas antidopaje de la Federación Internacional de Atletismo, según informó ayer su Unidad de Integridad (AIU).